

## OG Hermeskeil u. Umgebung

## Erste Ortsgruppe in Rheinland-Pfalz zertifiziert!

Besondere Ehrung für die OG Hermeskeil u. Umgebung: Sie erhielt das begehrte Qualitätssiegel für zertifizierte Ortsgruppen.

Von Gerlinde Dobler, Schriftwartin

Als erster Ortsgruppe in Rheinland-Pfalz überreichte SV-Präsident Wolfgang Henke im vergangenen November der OG Hermeskeil u. Umgebung das begehrte Qualitätssiegel für zertifizierte Ortsgruppen. Im Rahmen des feierlichen Festabends zum 3. Worldchampionat Agility für Deutsche Schäferhunde in der Agility-Halle in Saarburg hatte es sich Wolfgang Henke nicht nehmen lassen, die Urkunde persönlich zu überreichen. Gemeinsam war er mit dem stellv. Geschäftsführer der HG, Günter Oehmig, angereist. Als Vertreter der Landesgruppe konnte der Landesgruppenzuchtwart Christoph Ludwig begrüßt werden. Die 1. Vorsitzende Michaela Ludwig nahm voller Freude die Urkunde entgegen.

Die Ortsgruppe Hermeskeil u. Umgebung ist derzeit eine der größten Ortsgruppen in Rheinland-Pfalz. Sowohl im VPG als auch im Agility zählt die Ortsgruppe ca. 25 aktive Hundesportler, die zum Teil in beiden Sparten erfolgreich führen. Auch wurde von einer kleinen Gruppe mit dem Obedience-Training begonnen. Im Jahr 2014 wurden durch die OG zwei VPG-Prüfungen, vier Agility-Turniere, ein VPG-Seminar und ein kombiniertes Agility-/Obedience-Seminar ausgerichtet. In diesem Jahr wird die Ortsgruppe sowohl die Landesjugendmeisterschaft vom 2. bis 3. Mai 2015 als auch die Landesmeisterschaft im Agility ausrichten.



Feierlicher Moment: Die OG Hermeskeil u. Umgebung erhält die Urkunde.

## OG Huchenfeld/Pforzheim e.V.



Harald Hohmann (r.) überreicht Volker Langpeter die Urkunde.

## Hohe Auszeichnung für den ehemaligen 1. Vorsitzenden

Volker Langpeter erhält die „Silberne Verdienstspange“ des Hauptvereins.

Von Ute Kasper

Im Rahmen des Landesdelegiertentages der Landesgruppe Baden des Vereins für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. erhielt der ehemalige 1. Vorsitzende der Ortsgruppe Huchenfeld e.V., Volker Langpeter, am 22. Februar in Kippenheim-Sulz vom Landesvorsitzenden Harald Hohmann die „Silberne Verdienstspange“ des Hauptvereins für seine besonderen Verdienste um den Verein und den Hundesport.

In seiner Laudatio würdigte der Landesvorsitzende Harald Hohmann die erfolgreiche Arbeit des Geehrten innerhalb seiner 15-jährigen Tätigkeit als 1. Vorsitzender. Während seiner Amtszeit entwickelte sich der Hundesportverein, bei dem sämtliche Rassen willkommen sind, zu einer der größten Ortsgruppen innerhalb der Landesgruppe, welche ein breit gefächertes sportliches Angebot für den Hundefreund anbietet.

Aufgrund des hervorragenden Zustandes der Vereinsanlage und der Erfüllung weiterer Kriterien erhielten die Huchenfelder Hunder das im letzten Jahr vom Hauptverein neu eingeführte Qualitätssiegel einer zertifizierten Ortsgruppe und waren somit der erste Verein in Baden, der sich mit dieser hohen Auszeichnung und dem Zertifizierungslogo schmücken durfte, wie Hohmann weiter ausführte. Da die Verleihung der „Silbernen Verdienstspange“ nur selten an die „Basis“ verliehen wird, stellt dies auch eine hohe Anerkennung für die Ortsgruppe dar.